

- **Ouverture officielle de la Semaine africaine** aura lieu de 13h15 à 15h00 en Salle II. La Semaine africaine de l'UNESCO est l'événement phare annuel du Groupe Afrique de l'UNESCO, organe rassemblant les États membres du continent africain

Journée

africaine (OUA) fondée en 1963 et rebaptisée par la suite Union africaine (UA). Après la première phase qui a eu lieu en mai dernier, cette deuxième phase de l'édition 2021 de la **Semaine africaine (23-26 novembre 2021)** sera célébrée à travers la présentation du livre «
». Cette publication est le résultat d'une collaboration fructueuse entre le secteur Afrique prioritaire et le secteur de l'administration, qui est responsable de la conservation et de la gestion de la collection.

estimé

marquant le 75^e

- La 23^e session de l'Assemblée générale des Etats parties à la Convention pour la protection du patrimoine mondial, culturel et naturel de 1972 sera notamment invitée à procéder au remplacement des membres sortants du Comité du patrimoine mondial et fixera le montant des contributions des États parties au Fonds du patrimoine mondial conformément aux dispositions de l'Article 16 de la Convention du patrimoine mondial

-

- **Prix UNESCO-Grèce international Mélina Mercouri pour la sauvegarde et la gestion des paysages culturels** a été remis au Public Institute of Kozjansko Park de Podsreda (Slovénie), en présence de la Directrice générale de l'UNESCO, S.E. Mme Lina Mendoni, Ministre grecque de la culture et des sports, S. E. Mme Marianna Vardinoyannis, Mme Maria Diamantopoulou, Ambassadrice de la Grèce. ancienne Ministre de la culture de la Grèce, le Prix récompense des exemples exceptionnels

relation longue et intime entre les peuples et leur environnement naturel. Le Prix est décerné tous les deux ans à un lauréat qui peut être un individu, une institution ou une organisation non gouvernementale, qui reçoit 30 000 dollars.

- Le 19 novembre 2021, 158 jeunes de toutes les régions du monde se sont réunis en ligne pour le 12^e . Le Forum, intitulé « », a offert l'

Cuba a également signé l'une des conventions de l'UNESCO. La Cérémonie s'est déroulée en présence du Président de la Conférence générale, du Président du Conseil exécutif, et de nombreux représentants des États membres et du Secrétariat

-



Conclusions du Forum des jeunes




